

# Policía Marítima de Iquique refuerza recuperación de espacios públicos en Punta Península



**Durante un patrullaje preventivo, se retiraron tres rucos y se controló a seis personas, en un esfuerzo por mantener condiciones óptimas y seguras en los espacios públicos del sector.**

Ayer, domingo 8 de diciembre, la Policía Marítima de Iquique llevó a cabo un patrullaje preventivo en el sector de Punta Península con el objetivo de recuperar espacios públicos y garantizar su seguridad. Como parte de la operación, se procedió al retiro de tres rucos y se efectuaron controles a seis personas que se encontraban en el lugar.

Estas acciones forman parte de una estrategia

más amplia para asegurar que los espacios públicos sean accesibles y seguros para toda la comunidad, evitando su ocupación irregular.

Sin embargo, en redes sociales se ha reportado un aumento de personas que deambulan por la ciudad buscando dónde instalarse, muchas veces acompañadas de mascotas e incluso con niños pequeños, lo que plantea

desafíos adicionales para las autoridades y la ciudadanía.

#### Importancia de las acciones preventivas

La recuperación de espacios públicos no solo busca mantener las condiciones físicas y de seguridad del entorno, sino también atender problemáticas sociales que afectan a las comunidades. Las autoridades locales han

enfaticado la necesidad de abordar estas situaciones con un enfoque integral, que combine operativos de recuperación con medidas de apoyo social.

La comunidad iquiqueña valora estas iniciativas y espera que se mantengan de forma constante para garantizar que los espacios públicos permanezcan en condiciones óptimas para el disfrute de todos los habitantes.